

Sindicatos salieron soplados del Ministerio de Trabajo

El tucán los mandó a **volar**

◆ ALEJANDRA HERRERA



alejandra.herrera@lateja.co.cr

Nel pastel dijo ayer la ministra de Trabajo, Sandra Pisk, a los sindicatos que se manifestaron frente al ministerio para negociar el aumento del tucán recetado a los empleados públicos.

Pisk afirmó que no había forma de negociar para subir el aumento lo que molestó a los diri-



CARLOS SÁNCHEZ
FUNCIONARIO

“Queremos que el aumento sea del 4.16% que se había negociado en un principio”.

gentes que abandonaron la reunión. Ante este enfrentamiento, el próximo lunes sindicatos y diferentes movimientos se reunirán para decidir otras medidas de presión. Los educadores, por ejemplo, confirmaron que se irán a paro en la misma semana de la entrada a clases, aunque todavía no definen el día. Si aclararon que no será el 8 de febrero.



Cientos de trabajadores siguen chivas por el aumento.